

A través de la captación de agua promueven la disponibilidad de este recurso en las comunidades

Comprometidos con el desarrollo sustentable en México

La Industria Mexicana de Coca-Cola continúa contribuyendo al crecimiento del país a través de las diversas iniciativas en pro de la economía, desarrollo social y bienestar ambiental



Por medio de la implementación de proyectos productivos fomentan la conservación de ecosistemas y la calidad de vida de las comunidades

On más de 90 años en el país La Industria Mexicana de Coca-Cola ha mantenido un sólido camino en favor del desarrollo de México y los mexicanos. Por medio de la implementación de acciones de índole social y en pro del medio ambiente, ha fomentado el bienestar integral, en miras de crear un mejor mundo para las siguientes generaciones.

Para alcanzar este objetivo ha buscado impulsar un entorno productivo mediante la generación de más de 97 mil empleos directos y más de 1 millón indirectos. Gracias a esto se ha consolidado como uno de los mayores empleadores en México, promoviendo el desarrollo personal y profesional de sus colaboradores, a través de constantes capacitaciones que detonan su crecimiento y bienestar integral.

En línea con su compromiso a favor del progreso de México, durante 2017 reportó en su informe anual 'IMCC, Comprometidos contigo' 2017, su impulso a la economía, al representar el 1.4% del Producto Interno Bruto (PIB) a nivel nacional.

Sumando esfuerzos con autoridades, sociedad civil y comunidades, ha conseguido incrementar la trascendencia de las diversas acciones que emprende bajo la filosofía de hacer negocios de la manera correcta, y no solo de la más fácil. Es por esto que la compañía ha afirmado que mantendrá su constante labor en la búsqueda de nuevas necesidades que enfrente el país, con el fin de responder a cada una de ellas.

En esta misma línea ha reiterado que su filosofía de negocio va más allá de su portafolio de bebidas, también busca un desarrollo sustentable por medio del cuidado de la riqueza natural y el medio ambiente, a través de diversas iniciativas en pro de su preservación.

En México ha logrado importantes resultados

- Ser el principal reciclador de PET grado alimenticio, gracias a la capacidad de procesar más de 85 mil toneladas de este material por medio de sus dos plantas recicladoras: PetStar e IMER. Esta acción responde a los pasos firmes de la IMCC por alcanzar la meta global de la compañía conocida como "Mundo sin residuos" la cual tiene como objetivo recolectar y reciclar el equivalente al 100% de sus envases vendidos para el 2030.
- Devolver a la naturaleza más del 100% del agua que utiliza en sus productos, por medio del

Programa Nacional de Reforestación y Cosecha de Agua.

Como una Compañía Total de Bebidas, la IMCC mantiene su constante evolución e innovación en su portafolio, con el objetivo de responder a las distintas necesidades y estilos de vida de los mexicanos. Hoy en día este se compone en un 45% por opciones bajas o sin calorías, 75 marcas, 11 diferentes categorías y 260 presentaciones con menos de 100 calorías.

Es así como la Industria Mexicana de Coca-Cola reitera su compromiso con México, no solo a través de su portafolio total de bebidas, también por medio de acciones que impulsen el desarrollo del país.



Procesan 85 mil toneladas de PET grado alimenticio a través de sus plantas: PetStar e IMER

